

Zwei neue Volkswagen für den Rettungseinsatz

Mit zwei neuen Modellen präsentiert sich Volkswagen auf der „Rettmobil“ (6. - 8.5.2015) in Fulda. Der Golf Alltrack ist als Kommandowagen zu sehen. Er ist mit Digitalfunkvorbereitung, Sondertastenbedienfeld und Sondersignalanlage mit Blaulichtleuchte ausgerüstet. Zudem befindet sich ein Unfalldatenspeicher (UDS) im Fahrzeug, der den Ablauf eines Ereignisses gerichtsverwertbar dokumentiert. Zweite Modellneuheit ist der T6. Er wird als Mannschaftstransportwagen ausgestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VW Golf Alltrack Kommandowagen.



VW Golf Alltrack Kommandowagen.
